

特集

1

いいじゃん！ あんくるバス

問▶都市計画課(☎く71)2243)

10月に、運行開始10周年を迎えたあんくるバス。2路線の運行から始まり、現在では10路線に。年間約30万人の足として利用されています。

しかし、「まだ、利用したことがない」という人もいます。今回は、あんくるバスを身近に感じてもらえるように、魅力と課題、利用者の声を紹介합니다。

なお、来年1月の(出)限定で使用できる「お試し無料乗車券」を5ページに掲載しましたので、ぜひ利用してください。

◎10年の歩み

- 平成12年10月 市街地線(小型低床バス40人乗り)・高棚線(ワゴン車9人乗り)運転開始(月・年末年始運休)
- 13年4月 (月)も運行開始
- 同年10月 北部線運行開始。3路線に。愛称を「あんくるバス」に決定。名鉄バスの一部路線廃止、安城更生病院の移転
- 14年6月 利用者10万人突破
- 同年10月 南部線・桜井線運行開始。5路線に
- 15年4月 東西線運行開始。6路線に
- 16年4月 利用者50万人突破
- 同年10月 東西線を東部線・西部線に分割。7路線に
- 17年10月 車両「エアロミディ」登場
- 18年2月 利用者100万人突破
- 21年9月 利用者200万人突破
- 同年10月 作野線・桜井西線・循環線運行開始。10路線に。車両「ボンチヨ」登場。循環線に赤い車両採用
- 22年10月 運行開始10周年
- 現在 利用者約230万人に

